



6 Pièces

263 m²

Réf. 6946

2 862 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CANNES SECTEUR RESIDENTIEL DE MONTROSE. A 15 minutes à pied du centre. Au sein d'une résidence d'excellent standing avec un beau parc, une piscine et qui est sécurisée avec gardien. Exceptionnelle villa toit bénéficiant de l'une des plus grandes terrasses de Cannes d'environ 640m² (l'intégralité de l'étanchéité de la terrasse a été faite) offrant une vue dominante , dégagée ainsi qu'une très jolie vue mer . Appartement d'une surface très rare de plus de 260m² habitables nécessitant une rénovation complète . Possibilité d'organiser 5 chambres en suite tout en préservant une pièce de vie de ...

CANNES MONTROSE RESIDENTIAL AREA. 15 minutes' walk from the centre. In a luxury residence with beautiful grounds, swimming pool and secure caretaker. Exceptional rooftop villa benefiting from one of the largest terraces in Cannes of around 640 sqm (the terrace has been completely waterproofed) offering a dominant, unobstructed view as well as a very pretty sea view. Flat with a very rare surface area of more than 260 sqm requiring complete renovation. It could be converted into 5 en-suite bedrooms, while retaining a living area of over 70m sqm. The flat is sold with a large double garage in ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

